

finde semana

## REVISTA

### El Día de la mujer imperfecta

Ana María Llopis, presidenta del gran supermercado del Ibex 35 **PÁGINAS 39 Y 40**



## BABELIA

### El viaje al oeste de Bernardo Atxaga

El escritor publica un híbrido, mezcla de biografía, novela, ensayo y cuento



### Vestuarios de fantasía

Los entresijos del guardarropa de la exitosa serie 'Juego de tronos'



# Justicia pone fin a la instrucción unipersonal de los jueces estrella

- ▶ La nueva ley impondrá tres magistrados para grandes causas
- ▶ La Reina y los Príncipes solo podrán ser juzgados por el Supremo

CARLOS E. CUÉ / MARÍA FABRA  
**Madrid**

Las decisiones sobre los grandes casos que instruyen los denominados jueces estrella, como escuchas o imputaciones, ya no serán adoptadas por un solo magistra-

do, sino por tres. Será una investigación colegiada, no unipersonal como ahora. El Gobierno ha impuesto esta fórmula en la futura Ley Orgánica del Poder Judicial para "incrementar la seguridad jurídica", según el ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón.

La reforma llega después de ruidosas polémicas acerca de decisiones judiciales de gran impacto, como el caso *Nóos*, donde está imputada la infanta Cristina; o el caso *ERE*, donde la juez Alaya ha imputado a numerosos cargos socialistas.

La futura ley también establecerá una protección jurídica especial para la Reina y los príncipes de Asturias, que solo podrán ser juzgados por el Supremo, como los miembros del Gobierno o los diputados y senadores. **PÁGINA 10**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

## El Gobierno y la alcaldesa de Madrid censuran a Aguirre por huir de la policía

"La ley es igual para todos", dicen Sáenz de Santamaría y Botella

FRANCESCO MANETTO, **Madrid**

Los ataques de Esperanza Aguirre contra agentes municipales tras el incidente de tráfico del jueves no han sido bien recibidos en el PP. La alcaldesa Ana Botella, y la vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, recordaron ayer que "la ley es igual para todos". El trasfondo de las críticas es la batalla por el poder ante las próximas elecciones donde la expresidenta podría optar a ser candidata a la alcaldía de Madrid. **PÁGINA 12**



**LAS PROTESTAS CONTRA LA AUSTERIDAD EN BRUSELAS ACABAN EN BATALLA CAMPAL.** Una multitudinaria manifestación de los sindicatos europeos contra la austeridad acabó ayer en batalla campal a las puertas de las instituciones comunitarias en Bruselas. La extrema violencia de 200 estibadores de los puertos belgas y franceses dejó al menos nueve heridos. / JULIEN WARNAND (EFE) **PÁGINA 22**

## Encausados por sedición 121 controladores a causa del cierre aéreo de 2010

MARÍA FERNÁNDEZ, **Madrid**

El 3 y 4 de diciembre de 2010 un plante de los controladores cerró durante 24 horas el espacio aéreo y anuló 5.000 vuelos. Hubo 700.000 afectados en pleno puente. Un juzgado de Madrid ha encausado a 121 controladores por sedición, abandono de funciones y falsedad documental. **PÁGINA 11**

## El Ébola alcanza a un cuarto país africano

El virus llega a Malí tras 96 muertes en Guinea, Liberia y Sierra Leona

JOSÉ NARANJO, **Dakar**

El Ébola no da tregua. El mortífero virus, que se ha cobrado 96 víctimas mortales, ha saltado a Malí, donde se han detectado tres casos de fiebres hemorrágicas. Arabia Saudí, lugar de peregrinación de miles de musulmanes, ha vetado los visados a los

guineanos, el país más afectado y de donde partió un avión que fue inmovilizado ayer por la mañana en el aeropuerto parisino Charles de Gaulle dos horas por una falsa alarma focalizada en un cuarto de baño. Todos los pasajeros tuvieron que pasar pruebas médicas al aterrizar en la capital francesa. **PÁGINAS 32 Y 33**



## La protesta en la calle desborda a la oposición en Venezuela

ALFREDO MEZA, **Caracas**

La protesta en Venezuela ha comenzado a desbordar el liderazgo político. Aunque ayer hubo una marcha en Caracas por la liberación del opositor Leopoldo López, la gente sale a las calles de todo el país espontáneamente, convocada por las redes sociales, ya sin necesidad de líderes que les movilicen. **PÁGINAS 2 Y 3**